

Mein Herr und mein Gott,
nimm mich mir
und gib mich ganz zu eigen Dir.
(aus dem Bruder-Klaus-Gebet)

In grosser Dankbarkeit und Verbundenheit nehmen wir Abschied von unserem geliebten Mami, Schwieger-mamma, Grossmami und Nonna

Pia-Maria Brunner-Kuster

11. September 1945 – 23. Dezember 2023

Wir werden ihre tiefe und bedingungslose Liebe, ihre tätige Fürsorge und Herzengüte, ihre Lebensweisheit, ihre Zuversicht, Hoffnung und tiefe Dankbarkeit, die auch ihre schwere Krankheit nicht brechen konnten, sehr vermissen. In letzter Zeit hat sie oft gesagt: «Lieber Gott, weshalb hast Du mich noch nicht zu Dir geholt?» Ihr Wunsch ist nun zur gnadenbringenden Weihnachtszeit in Erfüllung gegangen und sie darf jetzt im Paradies bei Gott sein und Ihn von Angesicht zu Angesicht schauen.

In grosser Dankbarkeit und Liebe:

Bruder Andreas Brunner

Daniel Brunner mit Kian

Nicole und Francesco Limardo mit Mattia, Elia und Alessio

Verwandte, Anvertraute und Freunde

Trauer Gottesdienst: Freitag, 5. Januar 2024, um 10.30 Uhr, Klosterkirche Engelberg

Dreissigster: Samstag, 3. Februar 2024, um 15.00 Uhr, St. Marien-Kirche,
Holbeinstrasse 28, 4051 Basel

Statt Blumen bitten wir um eine Spende an das Benediktinerinnenkloster
Maria Rickenbach, 6383 Oberdorf, IBAN CH55 0900 0000 6000 7753 1

oder an das Hilfsprojekt in Ecuador: Verein Pro Pomasqui, 8645 Jona,
IBAN CH90 0025 0250 9601 2440 C, Vermerk: Pia-Maria Brunner-Kuster.

Traueradresse: Nicole Limardo, Chemin de Ballègue 39B, 1066 Epalinges